

Estimada Sra. Marta González Olea:

Un gusto saludarla, en relación a la información por usted solicitada, le envío lo siguiente:

El número de usuarios inscritos: **35.405 (CESFAM y CECOSF)**

El total de atenciones realizadas anuales en los últimos dos años:

- **2023: 187903**
- **2024: 198449**
- **2025 a la fecha: 97.009**

Las horas diarias de atención: El día de hoy se ofertaron 1.047 atenciones de los distintos profesionales y técnicos. Esto equivale a una jornada promedio en nuestros CESFAM y CECOSF.

Nuestro centro de salud familiar no cuenta con SAR, sin embargo, el número de atenciones realizadas anualmente en SAPU los últimos dos años por este servicio de salud es:

- **2023: 13.870**
- **2024: 15.703**
- **2025 a la fecha: 7.269**

La existencia de personas sin atención en SAPU generalmente se dan por alta forzada de los usuarios que se retiran anticipadamente por los tiempos de espera, y por la atención según categorización, y las cifras anuales son las siguientes:

- **2023: 295**
- **2024: 1982**
- **2025 a la fecha: 1393**

No se maneja información interna relacionada con el presupuesto anual asignado a cada uno de estos centros.

Los archivos con el respaldo de información no pudieron cargarse en plataforma, porque exceden la cantidad de lo permitido a adjuntar.

Es todo cuanto puedo informar,



---

Lillyan Maibée Jara

Directora (s) CESFAM y CECOSF N°2, Rancagua